



RINGKASAN

SITI HAURA SYAHADANI. Pembuatan Sistem Informasi *Company Profile* dan *Event Management* Berbasis *Website* di PT Inspirasi Masuk Kampus. *The Creation of Web-Based Company Profile Information System and Event Management Information System at PT Inspirasi Masuk Kampus*. Dibimbing oleh LAILAN SAHRINA HASIBUAN.

PT Inspirasi Masuk Kampus merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang pendidikan, yaitu sebuah *platform* informasi mengenai perguruan tinggi yang bertujuan untuk membuka informasi tentang perguruan tinggi ternama yang ada di Indonesia kepada siswa-siswi SMA yang akan masuk ke jenjang pendidikan selanjutnya, yaitu kuliah/ perguruan tinggi. Perusahaan yang berada di Bogor ini juga sebagai *event organizer* yang menghadirkan *event* sebagai solusi komprehensif bagi lulusan SMA/ sederajat menuju kampus impiannya di 20 kota di Indonesia, yakni Depok, Lampung, Jakarta, Jogja, Banten, Malang, Semarang, Bogor, Bandung, Medan, Bekasi, Solo, Surabaya, Jambi, Padang, Purwokerto, Makassar, Palembang, dan lain-lain. Mulai dari acara Seminar Motivasi Masuk Kampus, Workshop Masuk Kampus, hingga Try out SBMPTN Masuk Kampus yang dihadiri lebih dari 50.000 siswa SMA di Indonesia.

Dalam kegiatan *event* yang sama *sponsorship event*, PT Inspirasi Masuk Kampus mengalami kesulitan dalam proses publikasi melalui *company profile website* karena informasi yang tertera pada *website* tersebut hanya tentang informasi salah satu *event* yang diselenggarakan oleh Masuk Kampus. Oleh karena hal tersebut penulis membuat Sistem Informasi *Company Profile* Berbasis *Website* pada PT Inspirasi Masuk Kampus sebagai materi publikasi dalam proses pengajuan kerja sama *sponsorship event*.

Selain kesulitan dalam proses publikasi tersebut, PT Inspirasi Masuk Kampus juga mengalami kesulitan dalam mengorganisir *event* yang telah dilaksanakan maupun akan dilaksanakan yang membuat *event-event* tersebut tidak terorganisir secara efektif dan efisien, serta memakan banyak waktu dalam proses pendataan peserta dalam proses pembayaran. Oleh karena hal tersebut penulis membuat sistem informasi *event management* berbasis *website* pada PT Inspirasi Masuk Kampus, yang merupakan bagian dari *company profile website* Masuk Kampus berjenis *static website* yang dikembangkan oleh penulis sebelum membuat *event management website* yang berjenis *dynamic website*.

Dalam pembuatan sistem informasi *company profile* berbasis *website* di PT Inspirasi Masuk Kampus digunakan metode pengembangan *rapid application development*. Sedangkan dalam pembuatan sistem informasi *event management* berbasis *website* di PT Inspirasi Masuk Kampus digunakan metode pengembangan *scrum*.

Kata Kunci: *Company profile, event management, framework CodeIgniter, Masuk Kampus, metode RAD, metode scrum, seminar, try out, workshop.*